

*Bakou: clameur en faveur de  
l'élimination de Cuba de la liste  
des sponsors du terrorisme*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 29 mai (RHC) L'Association d'Amitié Azerbaïdjan-Cuba a exprimé son rejet catégorique de l'inclusion de la nation caribéenne sur la liste des États qui soutiennent le terrorisme, a déclaré aujourd'hui l'ambassadeur Carlos Valdes.

Le chef de la mission cubaine dans le pays caucasien a déclaré à Prensa Latina que la déclaration souligne que la liste a été établie unilatéralement par les États-Unis afin d'y inclure la République de Cuba.

Selon le texte de l'association d'amitié, l'inscription de Cuba sur cette liste viole les principes de la Charte des Nations unies, entraînant de graves violations des droits de l'homme et du bien-être de la population de la nation caribéenne.

« Cette action constitue un acte d'ingérence grave et cherche à déstabiliser l'ordre interne du peuple frère de Cuba. Cuba ne sponsorise pas le terrorisme, mais a été victime de ce fléau tout au long de son histoire révolutionnaire, ce qui se passe est injuste et immoral », ajoute la déclaration.

Le texte demande également au président des États-Unis de prendre la décision de retirer Cuba de cette sinistre liste, et exige une fois de plus la fin du blocus génocidaire contre l'île de la liberté, a souligné Valdés. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/355970-bakou-clameur-en-faveur-de-lelimination-de-cuba-de-la-liste-des-sponsors-du-terrorisme>



**Radio Habana Cuba**